#### COMMUNIQUE DE PRESSE

### «Ce n'est pas un moins que je ne sois plus vice-Président du Conseil Général» P. DOUCET à VONEWS

## Comme quoi... tout peut arriver même d'être d'accord avec Philippe DOUCET!

Cette phrase prononcée le 20 décembre dernier lors d'un entretien télévisé à VONews est d'une rare clairvoyance de la part de Philippe DOUCET et elle a l'avantage de se pouvoir se décliner avec les fonctions de Maire et de Président de l'Agglomération! résume Xavier PERICAT après l'intervention de Philippe DOUCET au sujet du non-renouvellement de son mandat de Conseiller Général

#### Des mauvais prétextes pour une seule et bonne raison !

Il est rare qu'un Conseiller Général sortant ne se représente pas après un seul mandat et si l'on excepte des raisons de santé toujours possibles, les élus ont à cœur de voir se réaliser leurs projets sur plusieurs mandats!

#### Philippe DOUCET déjà battu par forfait!

Nous dire à présent qu'être Conseiller Général d'un des quatre cantons de l'Agglomération n'est pas une bonne chose quand on est Maire et Président de l'Agglomération... Franchement M DOUCET aurait pu trouver mieux que cette baliverne à laquelle personne ne croit un seul instant!

Une seul voix se fait entendre « celle de la rue »... et elle est furieuse contre Philippe DOUCET, furieuse contre le matraquage fiscal organisé depuis trois ans, furieuse contre les promesses non tenues, furieuse contre une démocratie bafouée...

# Les premiers résultats de DOUCET à propos de sa gestion enfoncent le clou : Argenteuil en queue de classement selon « Challenges » !

Ainsi qu'en témoigne l'analyse du magazine Challenges, le classement 2011 des villes les mieux gérées placent une nouvelle fois Argenteuil dans le rouge... mais s'ajoutent aux difficultés qui ne datent pas d'hier, la pression fiscale désormais insurmontable pour les argenteuillais... celle-ci est d'ailleurs très sévèrement notée par le magazine économique !

http://www.challenges.fr/actualites/politique\_economique/20101217.CHA1414/le\_c lassement\_des\_villes\_françaises\_les\_mieux\_gerees.html

Pour Xavier PERICAT, cette situation n'est malheureusement que le début de nos découvertes, « l'endettement successif et conjoint de la ville et l 'Agglomération va avoir des conséquences dramatiques pour Argenteuil dans le futur... alors que la marge de manœuvre fiscale est d'ores et déjà totalement épuisée »

Et l'élu de conclure : « Tant que Philippe DOUCET sera aux commandes d'Argenteuil, notre seule chance de figurer en tête d'un classement c'est que l'ordre soit... alphabétique ! »